

Depuis plus de 6 mois, 2.3 Ms d'habitants de la bande de Gaza sont sous les bombardements incessants et meurtriers de l'armée israélienne qui organise la famine sur un territoire totalement assiégé. Aujourd'hui, plus de 34000 personnes sont tuées dont 13500 enfants. Plus de 77000 sont blessées et plus de 10000 sont disparues sous les décombres. Les journalistes, les soignants et les personnels d'ONG sont ciblés.

Dans sa guerre génocidaire en cours contre la bande de Gaza, Israël a détruit toutes les universités palestiniennes de l'enclave par des bombardements aériens ou des destructions ciblées. Les laboratoires de médecine et d'ingénierie, les salles d'audience fictives des facultés de droit, les salles de réunion et de remise des diplômes, les riches collections de livres, d'œuvres d'art, d'archives et d'objets archéologiques ont tous été complètement décimés. Des décennies de vie universitaire et politique des étudiants palestiniens ont été anéanties en un instant.

Face à l'horreur de ces massacres, face à l'impunité dont bénéficie le gouvernement criminel d'Israël, les manifestations de soutien à Gaza sont "de plus en plus nombreuses" et "s'enracinent" sur les campus de certains des plus grands établissements universitaires américains, notamment à l'université de Columbia, Harvard, Yale ou Berkeley... Les historiens évoquent l'un des soulèvements étudiants les plus importants que le pays ait connus ces derniers temps."

En France, nous ne pouvons que saluer et encourager les manifestations de solidarité aux palestiniens/nés initiées par les syndicats L'Union étudiante et Alternative Paris 1 à Sciences Po et à la Sorbonne... La contestation universitaire française gagne la province, notamment l'université de Bordeaux, Lille, Rennes, Strasbourg, de St-Etienne... Quatre étudiants du campus rémois de Sciences Po ont démarré une grève de la faim ce vendredi 3 mai. Ils demandent l'ouverture d'une enquête sur les liens entre leur école et des universités israéliennes

Que demande cette jeunesse ?

- ⇒ De la justice et le respect du droit international pour les palestiniens/ennes
- ⇒ L'arrêt des partenariats avec les universités israéliennes qui soutiennent le génocide. (Souvenons-nous qu'au lendemain de l'attaque de la Russie envers l'Ukraine, les partenariats universitaires franco-russes étaient suspendus)

Aux étudiants qui s'indignent devant l'injustice et l'horreur, **que lui répond le gouvernement de Macron/Attal ?**

Dans la droite ligne de ce qu'ils font depuis le début des massacres à Gaza, ils étouffent la révolte humaniste des étudiants, ils interdisent les manifestations de solidarité avec nos amis palestiniens, ils envoient les CRS déloger manu militari les défenseurs de la paix et des droits de l'homme.

Je cite Attal: « *Je n'accepterai jamais qu'une fac ou qu'une école devienne en France le lieu du déferlement d'une idéologie nord-américaine qui, sous couvert d'une certaine modernité, prône l'intolérance, le refus du débat, bride la liberté d'expression et les opinions contradictoires.* »

Pour Attal, dénoncer des crimes de guerre, un régime colonial d'Apartheid, une épuration ethnique participe donc de l'idéologie et c'est scandaleux !!!

Nous faisons face à un gouvernement qui réprime ou accuse de terrorisme tous ceux qui appellent à condamner le terrorisme d'état israélien. Nous vivons à une époque où les lanceurs d'alerte et ceux qui se battent pour la paix et la justice sont diabolisés.

Comme l'a dit l'avocat pénaliste Maître H.Leclerc, "*Nous sommes en face d'un mouvement du cœur*".

Ne lâchons rien et continuons ensemble notre lutte aux côtés du peuple palestinien. PALESTINE RESISTANCE !